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BO N F I M

Reforma em escadaria
Moradora reclama
que escadaria está
em péssimo estado
de conservação e
é a única que não foi
reformada no bairro

“Desde o ano passado, es-
tamos pedindo a refor-
ma e a colocação de

placa de identificação da Escada-
ria Dióscoro Carneiro Filho III,
em Vitória, e nada é feito”, recla-
ma a funcionária pública Heloiza
Vieira da Rocha.

Heloiza conta que mora no
bairro há algum tempo e já fez
várias reclamações sobre a esca-
daria, mas não são respondidas.

“Em resposta à solicitação, dis-
seram que a escadaria não era
pública. Consegui provar que é
pública sim, porque tem CEP de
localização e tudo”, explica.

A funcionária pública destaca
que existem as escadarias I e II,
porém apenas esta terceira não
foi reformada.

“Além da dificuldade para os
Correios localizarem os endere-
ços, o estado físico da escadaria

está péssimo”, diz.

A SECRETARIA DE OBRAS (SEMOB)
DE VITÓRIA informa que vai incluir a
reforma da escadaria no cronograma
de manutenções da Regional 4.

Quanto ao emplacamento, a Se-
cretaria de Desenvolvimento da Ci-
dade (Sedec) informa que o nome
Dióscoro Carneiro Filho III não é ofi-
cial e que é da competência exclusi-
va da Câmara de Vereadores aprovar
em lei o nome de logradouros públi-
cos. A Sedec orienta a moradora a
procurar a associação de moradores
para iniciar a discussão sobre o no-
me e apresentar sugestões ao verea-
dor da região, para que ele possa fa-
zer projeto de lei dando nome oficial
à via. Caso a Câmara aprove, Sedec
instala a placa de identificação.

HELOIZA VIEIRA

ES CA DA R I A onde moradores pedem reforma e placa de identificação

PARQUE GRAMADO

Tarifa cara
NELCY MARIA DE JESUS, c o s t u r e i ra

“A Cesan cobrou 80% sobre o
cálculo de cobrança de esgoto em
um bairro onde a infraestrutura é
precária. Falaram que a cobrança
seria de 6% sobre o consumo.”

A CESAN informa que o cálculo da
cobrança de esgoto é feito com base
no volume de água consumido e a ta-
rifa de esgoto pode chegar até a 80%
do valor da tarifa de água. Nunca a
Cesan informou que seria de 6%. O
valor arrecadado é para manutenção
nos sistemas de água e esgoto.

MARCÍLIO DE NORONHA

Sem diploma e bolsa
RENATA DE FÁTIMA DA SILVA, enfermeira

“Meu filho fez um curso do
Pronatec no Ifes de Cariacica,
mas não recebeu o diploma e as
últimas parcelas da bolsa de estu-
d o s.”

O IFES CARIACICA informa que as
bolsas de estudos do Pronatec são
custeadas por verba específica do
governo federal e que o repasse ao
Ifes foi feito somente nesta semana.
As bolsas deverão ser pagas nesta
semana. Os certificados serão entre-
gues até o final do mês de junho

B. DE CARAPEBUS

Obra em rua
GERALDO XAVIER FERREIRA,
a p o s e n ta d o

“Quando chove, não é
possível entrar nas casas da
rua da Casuarina, na Serra.
A rua está em péssimo esta-
do e precisa de obras.”

A PREFEITURA DA SERRA info -
ram que está captando recur-
sos junto ao PAC, programa do
governo Federal, para iniciar as
obras do projeto de drenagem
e pavimentação de várias ruas
e avenidas do bairro Balneário
de Carapebus.

GERALDO XAVIER

MORADA DE LARANJEIRAS

Congestionamento
CRISTIAN NIELSEN, operador de equipamento

“Todos os dias, um trecho de
300 metros da avenida Copacaba-
na fica congestionado de 7h às 10h
e 17h às 19h30. Isso porque a ave-
nida Paulo Pereira Gomes é dupli-
cada, mas esse trecho tem apenas
uma faixa. Por causa disso, cria
uma retenção, que dependo do dia
chega a quase 1km.”

A PREFEITURA DA SERRA informa que
tem ciência do aumento do fluxo de
veículos no local e está estudando a
possibilidade de ampliação da via.

KADIDJA FERNANDES /AT

GUA R A PA R I

Estrada sem asfalto
EUCIDES SANTANA, m o t o r i s ta

“Para chegar ao bairro Lameirão
é preciso passar por uma estrada
sem asfalto. Fiquei atolado com
meu carro outro dia.”

A PREFEITURA DE GUARAPARI infor -
ma que o trecho é estadual, da ES-481.
A Secretaria de Obras disponibilizou
uma retroescavadeira para fazer três
saídas de água, para auxiliar.

O Departamento de Estradas de Ro-
dagem (DER-ES) informa que o proje-
to inicial de pavimentação já está con-
cluído e que licitará a obra.

CIDADE CONTINENTAL

Atraso em obra
THIAGO GOMES MOREIRA, auxiliar de
f at u ra m e n t o

“A obra do Top Life Serra, da
MRV, deixa as famílias em situa-
ções complicadas. Atrasou quase
um ano na entrega das chaves e faz
cobranças indevidas.”

A MRV informa que as obras do em-
preendimento estão 100% concluídas,
com todas as concessionárias já liga-
das. A construtora iniciou as vistorias
antecipadas das unidades e aguarda a
vistoria do Corpo de Bombeiros para
iniciar as entregas de chaves.

JACA R A Í P E

Conserto de celular
MARIA DE FÁTIMA SOUZA DE MIRANDA,
autonôma

“Comprei um celular para
uma amiga na Ricardo Eletro
com garantia estendida, por
orientação da vendedora. Um
mês depois, o aparelho deu pro-
blema e falaram que deveria ir
para a assistência técnica. Tive
que pagar 4 prestações porque
falaram que o telefone tinha
molhado, mas não tinha.”

A MOTOROLA informa que expli-
cou à cliente que o reparo poderá
ser realizado na rede autorizada de
serviços mediante aprovação do
orçamento, pois o laudo da empre-
sa constatou o uso inadequado do
produto e a perda da garantia.

A Ricardo Eletro informa que
apurou o caso e entrou em contato
com a cliente. Foi também acionada
a assistência técnica da Motorolla
e, após observar a ordem de servi-
ço, não resta dúvida de que o defei-
to apresentado no aparelho foi de-
corrente de mal uso e isso gera a
perda da garantia.

PRAIA DE ITAPARICA

Sinal de pedestres
DANUSA A. MORENO dona de casa

“Há 3 anos, um sinal de pe-
destres na avenida Estudante
Júlio de Souza caiu devido à
maresia e ainda não foi trocado.
Já reclamei várias vezes. A pre-
feitura diz que vai revitalizar a
Orla, com faixas de pedestres,
mas nada é feito.”

A PREFEITURA DE VILA VELHA in -
forma que não existe nenhum pedi-
do de reparo neste semáforo na
Ouvidoria municipal. Entretanto,
uma equipe foi ao local e constatou
a necessidade da manutenção, que
será feita o quanto antes. Com re-
lação à faixa de pedestre, a equipe
colocará no cronograma de melho-
rias que estão sendo executadas na
cidade.

ADEMIR RIBEIRO/AT

O que diz o leitor
Heloiza diz que
vai esperar para
ver se a reforma
sai, porque ficou
a mesma coisa.
Continua sem
nome, mesmo
tendo um lá.
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